

いびがわちびっこまつり開催

十月二十九日(土) 午前九時四十分から揖斐川中央公民館において、きたがた・やまと・いび・きよみず・おじま幼児園、かすが保育園が参加し、午後一時三十分から谷汲サンサンホールにおいて谷汲・長瀬・久瀬・藤橋・坂内保育園が参加し、「いびがわちびっこまつり」が開催され、劇団飛行船ミニ劇場「赤ずきん」を親子で観劇しました。

開演前には待ちきれずはしゃいでいた子どもたちも劇が始まると、食い入るように観ていました。親子そろって楽しい時間が過ごすことができました。

不審者侵入の避難訓練

久瀬保育園では、十月十九日(水)不審者侵入を想定しての、園近隣の事業所(郵便局、開発センター、久瀬振興事務所住民福祉課、久瀬駐在所)の協力を得ての総合実施訓練を行いました。

久瀬振興事務所職員が不審者を装い保育園に侵入。通報で駐在所や各事業所から応援に駆けつけてもらいました。

「地域の子は地域で守る。訓練は、園児の安全を守る職員のもの」と、お巡りさんから指導を受けました。

各事業所の皆さん、ご協力ありがとうございました。



「赤ずきん」を観劇しました



御用

悪い人には気をつけて



川と海のクリーン大作戦

十月二十三日(日)、揖斐川沿いの岡島橋周辺において、川と海のクリーン大作戦が行われました。

当日はボランティア、小中学生、町職員など多くの参加者が集まり、堤防や河川敷に捨てられた空き缶、ビンなどのゴミを拾いました。

美しく安心して利用できる水辺を、子どもたちに受け継ぐために、ゴミを捨てない、捨てさせない心を育むためにこの活動は行われています。いつまでもきれいな川を保ちましょう。

秋の城台山公園と揖斐川の町並みウォーキング

十一月六日(日)、「秋の城台山公園と揖斐川の町並みウォーキング」が行われました。

あいにくの天気となりましたが、朝九時より城台山公園(文学の里)の紅葉と揖斐川の商店街での、豚汁・甘酒などのおもてなしを受けながら百五十名ほどが参加し、木々の紅葉の自然がいっぱいの六・六kmを楽しみました。

いびNPO法人連絡協議会設立

十月二十二日(土)、揖斐川中央公民館において、いびNPO法人連絡協議会設立総会が開かれ、初代会長に中村賀久氏(いびがわみずみずエコステーション)を選任しました。

いびNPO法人連絡協議会はこの地域に事務所を置く十のNPO団体と行政、企業、住民が協働し、広くまちづくりに貢献することを目的に設立されました。

それぞれのNPO団体や住民、行政が連携して、よりよいまちづくりができることが期待されます。



いつまでもきれいな川でありますように



甘酒などが振舞われました



設立記念会で講演する市来圭
ぎふNPOセンター事務局長